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Vecinos piden intervenir Ruta 
de la Madera por tanto tráfico 
Vecinos de los primeros kilómetros de la Ruta de la Madera señalan que la situación se repite cada cierto tiempo. 

3. Pablo Fariña López 
cronicaestrellaconce.dl 

n total de mil 113 

UU: (unas 4 mil 

400 personas apro- 
ximadamente) quedaron 
sin suministro eléctrico 
luego que un camión 
arrastrara cables del ten- 
dido aéreo en la Ruta dela 

Madera. Las familias su- 
frieron con el inconve- 
niente a eso delas 7.30 ho- 
ras de ayer, a la altura del 
Kilómetro 4,2 de la citada 
carretera, frente al sector 
conocido como Valle Cati- 
rai. 

Además, se produjo 
una extensa congestión 
vehicular que se prolon- 

gó por varias horas, debi- 
do alos trabajos que allí 
se ejecutaron para repo- 
ner el servicio y retirar 
los postes afectados. 

Ana María Pinto, resi- 

dente del sector Pedro 
de Valdivia Sur, comentó 

que “hay un aumento 

descontrolado del flujo 
vehicular en el Camino a 
Santa Juana, porque mu- 
chos automovilistas y ca- 

miones llegan desde Pa- 
tagual para evitar la con- 
gestión que hay en la Ru- 
ta 160. Esto ha produci- 
do una importante alza 
de accidentes de tránsi- 
to, daños a la infraes- 

ELINCIDENTE OCURRIÓ A LA ALTURA 

tructura pública y per- 
manentes cortes de luz, 
al menos dos por sema- 
na, que se extienden por 
varias horas producto de 
la ruptura de postes de 
alumbrado”. 

Además recalcó que 
“se hace urgente tomar 

medidas para mitigar o 
detener este alto flujo por 

la ruta, pensada sólo para 
vehículos livianos y mi- 

crobuses, con solo dos pis- 
tas de circulación, muy si- 
nuosa y resbaladiza en in- 
vierno y con constantes 
derrumbes de cerros que 

DEL KILÓMETRO 4,2 DE LA RUTA DE LA MADERA EN SAN PEDRO. 
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generan prolongados ta- 
cos e interrupciones de 
tránsito”. 

Por su parte, Carlos 
Sanhueza, que vive en las 
cercanías al Cruce Pata- 
gual, opinó que “el paso 
de camiones es un proble- 
ma. Hay un riesgo impor- 

Se hace urgente 
tomar medidas 
para mitigar o 
detener este alto 
flujo por la ruta, 
pensada para 
vehículos livianos 
y microbuses”. 

Ana María Pinto, residente 
Pedro de Valdivia Sur 

tante por los accidentes 
que se pueden generar 
con ellos y las consecuen- 

cias, por los daños que im- 
plica un impacto con una 
máquina de ese tamaño”. 

Añadió que “muchos 

de esos conductores son 
imprudentes y lo vemos 
habitualmente, además 
eso queda demostrado 
con lo sucedido en la ma- 
ñana. La caída de estos 

postes fue muy peligroso 
y además una molestia 
para los residentes cerca- 
nos por el taco y la falta 
de luz”. 

Desde la Compañía Ge- 
neral de Electricidad 

(CGE) informaron que 

postes se vieron afecta- 
dos por el paso de un 
camión según loindica- 
do por CGE. 

un camión dañó parte de 
la infraestructura eléc- 
trica, alterando específi- 
camente el funciona- 
miento de tres postes de 
baja tensión y uno de 
media tensión, cortando 
líneas e inutilizando un 
transformador. Pasadas 
las 10.00 horas se acotó 

el punto de falla para de- 
volver el suministro a la 
mayoría de las familias, 
quedando 33 clientes a 
la espera de la reposición 
total durante la tarde 

noche. 
También informaron 

que se hará la denuncia 

correspondiente al Mi- 
nisterio Público por los 
daños provocados por 
camión y Carabineros de 
San Pedro de la Paz co- 
menzó a trabajar para 
poder recolectar imáge- 
nes de cámaras de segu- 
ridad cercanas, que per- 
mitan establecer e iden- 

tificar al camión que ha- 
bría ocasionado la emer- 

gencia. 

mejorar seguridad en el Barrio Brasil 
En el Barrio Brasil de 

Concepción serán insta- 
ladas 257 nuevas lumina- 
rias Led, para aumentar 

la sensación de seguridad 

tanto de vecinos como a 
los visitantes de diversos 
locales nocturnos que 
funcionan en ese sector. 

Del tema, el alcalde 
Álvaro Ortiz indicó que 
“estamos hablando de 
un lugar que mezcla la 

actividad residencial con 
el funcionamiento noc- 

turno de locales comer- 
ciales y, por ende, la se- 
guridad es prioridad tan- 

to para los vecinos resi- 
dentes como para los 
contribuyentes de estos 
recintos”. 

Agregó que “es por 
eso que este proyecto va 
a permitir aproximada- 
mente en mayo del pró- 

ximo año tener esta nue- 
va realidad con este cam- 

bio tan importante de 
iluminación”. 

En tanto, Jorge Wa- 

shington, presidente de 
la Junta de Vecinos Car- 
los Cifuentes Sánchez, 
opinó que “todo proyec- 
to que signifique comba- 
tir la delincuencia es 

bienvenido, — especial- 
mente si es de ilumina- 

ción porque aquí hay ca- 
lles que tienen una muy 
baja intensidad así que 
este anuncio ha sido muy 
bien recibido por todos”. 

Las nuevas luminarias 

serán ubicadas en el perí- 
metro que considera las 
calles Salas, Paicaví, Ejér- 

cito y Manuel Rodríguez, 
mediante una inversión 

que asciende a $154 mi- 
llones. EL ALCALDE ORTIZ CON LOS VECINOS ANALIZANDO EL PROYECTO. 
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